



**ERRONKA
GARBIA**

INGURUMEN ALDETIK
JASANGARRIA DEN
EKITALDIA



La Junta General de Accionistas de Euskaltel: un evento ambientalmente sostenible

- *La Junta General de Accionistas del Grupo Euskaltel se celebrará por primera vez bajo la certificación “Erronka Garbia” otorgada por Ihobe.*
- *El sello Erronka Garbia tiene como objetivo concienciar a los asistentes y organizadores de eventos sobre los impactos negativos asociados al desarrollo de estos actos multitudinarios, con el objetivo de modificarlos y de celebrarlos con el mínimo impacto posible en el entorno.*
- *El presidente del Grupo Euskaltel, Alberto García Erauzkin, ha recibido esta mañana de manos de Jesús Losada, director general de Ihobe, el certificado que acredita que la Junta General de Accionistas de Euskaltel ha sido llevada a cabo respetando criterios medioambientales.*
- *El Medio Ambiente es uno de los puntos de referencia en el Plan Director de Responsabilidad Social 2016-2018 del Grupo.*

Bilbao, 23 de junio de 2017. La junta General de Accionistas de Euskaltel se celebrará por primera vez bajo la certificación “Erronka Garbia”, otorgada por Ihobe (Sociedad Pública de Gestión Medioambiental del Gobierno Vasco). Esto significa que su organización se ha realizado en clave de sostenibilidad con el fin de minimizar cualquier impacto negativo sobre el medio ambiente. El Grupo Euskaltel ha trabajado en los meses previos buscando la contratación de proveedores locales y su implicación en materia ambiental, se han tomado medidas destinadas a la eficiencia energética; se ha fomentado el transporte sostenible para la asistencia a la Junta y se han utilizado materiales reciclables y reutilizables.

El presidente del Grupo Euskaltel, Alberto García Erauzkin, ha recibido de manos de Jesús Losada, director general de Ihobe el certificado que acredita que la organización, y la celebración este lunes, 26 de junio, de la Junta General Ordinaria de Accionistas de Euskaltel 2017 ha sido llevada a cabo respetando y vigilando en todo momento el cumplimiento de los criterios medioambientales, sociales y económicos contemplados en esta certificación, creada por Ihobe para fomentar comportamientos más respetuosos con el medio ambiente en la organización y participación de eventos.

Por este motivo, un evento tan importante como es la celebración anual de la Junta General de Accionistas ha sido planificado y coordinado en clave medioambiental. “La consecución de este sello ambiental supone para nosotros una muestra y un reconocimiento al compromiso que hemos asumido con nuestro entorno, compromiso que responde a nuestro objetivo de desarrollar una gestión excelente de todas las

dimensiones medioambientales”, ha asegurado Alberto García Erauzkin, presidente del Grupo Euskaltel.

Este objetivo medioambiental está recogido en la Política del Sistema de Gestión Integral. Mediante esta política, el Grupo Euskaltel se compromete a la protección del medio ambiente y a la prevención de la contaminación, así como a desplegar políticas para reducir el impacto ambiental de las actividades de la compañía y a fomentar las buenas prácticas ambientales.

La certificación Erronka Garbia promovida por la sociedad pública Ihobe garantiza que en la organización de un evento se han integrado medidas ambientales en el diseño y desarrollo para minimizar el impacto negativo sobre el medio ambiente. Introducir la sostenibilidad como uno de los criterios a la hora de definir, organizar y ejecutar un evento genera un efecto positivo, no solo en la reducción de su impacto ambiental, sino también en el impacto social y económico que genera.

“Un evento que se ambientaliza se convierte en una oportunidad para hacer visible los beneficios de la sostenibilidad, tanto entre las empresas implicadas como entre las personas asistentes, gracias a la capacidad de proyección y de comunicación que adquieren. Para nosotros es una satisfacción entregar este reconocimiento a Euskaltel por su trabajo en ambientalizar su junta de accionistas” ha indicado en la entrega del certificado Jesús Losada, director general de la sociedad pública Ihobe.

Plan Director de Responsabilidad Social 2016-2018

El Medio Ambiente es uno de los puntos de referencia en el Plan Director de Responsabilidad Social 2016-2018 del Grupo. El objetivo del Plan Director de RSE 2016-2018 es la creación de valor para todos los Grupos de Interés a través de diversas líneas de trabajo, así como robustecer la transparencia de la compañía. Este Plan también da respuesta al compromiso con el Pacto Mundial de Naciones Unidas, al cual está adherido el Grupo, lo que implica seguir los principios que se establecen en el acuerdo y apoyar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) a través de las líneas de dicho Plan de RSE.

El Grupo Euskaltel despliega su responsabilidad Social a través de diferentes iniciativas y compromisos gracias a los cuales se ha conseguido una interconexión con las sociedades vasca y gallega a través de acciones de colaboración, de patrocinio, de acompañamiento y de compartir con todos los colectivos (asociaciones, ONG, instituciones y administraciones públicas, etc.) sus inquietudes. Muestra de que la RSE tiene que ver con el modelo de compañía, se aprobó en mayo de 2016 la Política de Responsabilidad Social del Grupo (Euskaltel y R), *“con el objetivo de crear valor a sus grupos de Interés, manteniendo al mismo tiempo su Misión y Visión, el compromiso firme con lo local, la transparencia, la excelencia en la gestión, el Buen Gobierno Corporativo, el respeto a los Derechos Humanos, la igualdad de género y oportunidades de las personas, el alineamiento de los proveedores con las políticas de RSC y la contribución responsable a la fiscalidad”*.

Euskaltel – Comunicación
94-4011229

comunicacion@euskaltel.com

